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20. Mangel an IT-Fachlehrpersonen 
 2019/183; Protokoll: ak 

Landratspräsident Peter Riebli (SVP) erklärt, der Regierungsrat sei zur Entgegennahme des Vor-

stosses als Postulat bereit und beantrage gleichzeitig die Abschreibung. 

Klaus Kirchmayr (Grüne) ist einverstanden mit dem Antrag des Regierungsrats. Es sind noch 
andere, etwas spezifischere Vorstösse auf dem Weg. Die aktuellen Ausbildungsangebote unter-
stützen vor allem den ICT-Support, aber zur eigentlichen IT-Pädagogik gibt es in der Ausbildung 
noch Defizite. Es macht jedoch den Anschein, dass Regierungsrätin Monica Gschwind diesem 
Thema genügend Aufmerksamkeit widmet. 

://: Der Vorstoss wird stillschweigend als Postulat überwiesen und abgeschrieben. 
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